

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO y D. José Ángel ALONSO PÉREZ, Diputados por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario POPULAR en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El actual equipo municipal de Valladolid optó por sustituir el soterramiento del tren en Valladolid que había impulsado el anterior gobierno municipal del Partido Popular, por la denominada "integración ferroviaria", consistente en la realización de túneles y pasarelas. Una de esas obras previstas, la del túnel entre la calle Andrómeda y la plaza del aviador Gómez del Barco, lleva paralizada desde hace semanas. ADIF ha justificado el retraso por un problema con la empresa que suministra el hormigón. A pesar de que el Alcalde de Valladolid tras su reunión con la dirección de ADIF ha anunciado la reanudación de las obras en los próximos días, la Presidenta de ese organismo se ha negado a recibir o contestar las reclamaciones de las Asociaciones de vecinos de los barrios afectados de Pilarica y Belén.

Por ello realizamos las siguientes preguntas:

- ¿Qué retraso supondrá este nuevo problema de paralización de las obras del túnel de la calle Andrómeda?
- ¿En qué plazo prevé el Gobierno que entre en funcionamiento esta infraestructura que fue anunciada ya en el año 2015?

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

 ¿Tiene previsto la Presidenta de ADIF atender de alguna manera a los vecinos de los barrios de Belén y Pilarica de Valladolid, o está muy ocupada?

Madrid, 30 de enero de 2019

Fdo.:

LOS DIPUTADOS

V° B°

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA